

Le Télégramme

Roscoff. Perharidy. Les collégiens tournent un clip.
30 mai 2015



Le tournage du clip a nécessité de nombreuses reprises que les élèves ont assumées patiemment, tout en étant de plus en plus à l'aise grâce aux conseils de Julien Laba (Lhomé) et Steven, le caméraman.

Les collégiens de Perharidy ont entrepris, cette semaine, un travail de création qui englobe l'écriture, l'enregistrement et la réalisation d'un clip dans le cadre d'un projet « One shot » avec l'appui du slameur Lhomé et de son équipe son et vidéo. Ils ont écrit leur texte, intitulé « Revendiquons ! », le thème étant imposé par l'équipe brestoise du Festival Claque ton slam, auquel ils vont participer mardi, à la Carène, à Brest, devant d'autres lycées et collèges du département.

Une leçon de vie

Ce projet ambitieux est offert, aux adolescents hospitalisés, par une entreprise morlaisienne qui a souhaité rester anonyme et par l'association Grain de Sel. Avec leurs professeurs, ils partagent un objectif que l'artiste Lhomé résume ainsi : « Nous essayons de montrer aux jeunes qu'il faut savoir aller jusqu'au bout d'un projet et qu'à travers leur expérience du studio ou du passage devant la caméra, c'est leur capacité à prendre confiance en eux, à assumer leur image, à réfléchir et à faire ensemble qui est source de plaisir. Des plaisirs autres que ceux offerts par la simple consommation ». Dans une salle de classe ou en extérieur, puisque le beau temps l'a permis, les élèves ont construit ensemble un texte percutant, joué avec les rythmes et les rimes. Il restait encore à le restituer avec émotion et sincérité sous l'oeil de la caméra.